

¡Miserere!

Las amplias naves de la Catedral hállanse invadidas por una oleada que, con recogimiento y con muestras visibles de dolor y de ternura, se prosterna ante el signo de la Redención, ante aquel leño divinizado al contacto del Hijo del Eterno.

El templo está obscuro y sin adornos, y moradas gasas cubren sus altares, para significar la amargura de que debemos poseer todos los cristianos, ante la meditación de las torturas y del nefando crimen realizado en la cumbre del Gólgota, contra el más justo entre los hombres. La multitud acompaña con sus preces el canto lúgubre del coro y a los golpes estridentes de un macillo de madera van extinguiéndose una a una las velas del tenebrario que se encuentra cerca del altar.

El macillo ha sonado por última vez, y la única antorcha que ardía en el tenebrario es arrebatada para lucir unos instantes de trás del altar mayor y extinguirse como las demás. En aquellos momentos solemnes el templo sin una sola luz parece una inmensa cripta que trae a los espíritus deo si creyentes la imagen y el recuerdo de la tumba, fin de todas las miserias y flaquezas humanas y principalmente origen y fuente de la vida del espíritu. Entonces tiene lugar una escena majestuosa, imponente, indescriptible.— Aquel coro grave y acompañado alzando más la entonación prorrumpe en el cántico del *Miserere*, arpegio sublime, nota divina arrancada del arpa del Real Profeta, en los instantes en que abarcaba su alma todo un mundo de dolor y de remordimiento.

Ten piedad de mí ¡oh Dios según tu grande misericordia! Y una tras otra, van resonando bajo las bóvedas del templo y perdiéndose en los espacios, aquellas deprecaciones del alma dolorida, aquellos lamentos de un corazón desgarrado, aquel gemido inmenso que parece el estertor de la conciencia de un acusado compareciendo ante el tribunal de la justicia divina. «Y según la multitud de tus misericordias borra mi iniquidad.»

Si poesía es expresión de la belleza, no hay canto alguno, no existe poema sobre la tierra, donde mejor que el *Miserere* se dibuje la silueta de un alma adolorida y torturada, de un corazón abatido y postrado por el grito aterrador de la conciencia, canto divino, canto maravilloso que eleva el espíritu hacia la divinidad y hunde la frente del pecador en el polvo, haciéndole conocer su pequeñez y su nada frente a la majestad del Criador. Nada más imponente ni más consolador que ese grito sublime, en los momentos en que se conmemora el drama del amor y del sacrificio, llevado a cabo por el Hijo de un Dios. Aquella cruz que permanece expuesta encima del altar a la adoración de los fieles, la que, izada en la cumbre del Gólgota sirve de término a los pueblos de la antigüedad y de punto de partida a las sociedades modernas, aquellos brazos desnudos y extendidos, emblema de un amor que desea cobijar a todos los pueblos del universo con su sombra, aquella multitud que prosternada adora reverente lo que en un tiempo fue estigma de reprobación y afrenta del crimen y aquellas notas graves y acompasadas del *Miserere* que, como punzantes gemidos, atraviesan la bóveda azulada y se dirigen a la víctima inocente recordándole la abnegación de su amor y la inmensidad de su misericordia, todo este conjunto cae como un efluvio celestial y vivificador sobre el alma del creyente, el espíritu se desprende por un momento de los deleznales lazos y trabas materiales, para lanzarse a regiones superiores en las que, arrebatado por la fe, no ve otra cosa que el amor de un Dios a la humanidad; la ingratitud de la criatura para con ese amor que supo llegar hasta el sacrificio; la maldición divina sobre los sayones que inmolaron aquella víctima inocente; la expiación horrible del pueblo judío

Propaganda comunista en Estambul

Estambul.— Después de las detenciones recientemente practicadas en Esmirna, la Policía ha detenido en Estambul a treinta y cuatro personas, entre ellas cinco mujeres, a quienes se acusa de organización de la propaganda comunista, publicación de un diario clandestino titulado «Estambul Rojo» e impresión de folletos subversivos.

Un gato rabioso muerde a siete personas

Granada.— En la Calle Cuarto Real de Santo Domingo un gato furioso causó el pánico entre el vecindario. El felino, que se supone estaba rabioso, mordió a siete personas, que fueron curadas en la Casa de Socorro.

Sombreros de fieltro, de pita, de lona. Sombreros para niños; muchos estilos y diversas clases. Heredia. Tienda Benavides

diseminado por los cuatro ámbitos del universo y como resultado total de ese sangriento drama, el rescate de la humanidad, la regeneración del universo, el establecimiento de una religión que rompe las cadenas del esclavo y alienta a los oprimidos que llora con el paria, que enjuga el llanto del huérfano, que ampara y defiende a los débiles contra el fuerte, que rechaza a los soberbios, que ensalza a los humildes, y que, marcando a todas las sociedades su camino les enseña a no desperdiciar los efluvios de la divina Misericordia, y los torrentes y diluvios de gracia que descienden al mundo por el sacrosanto misterio de la redención.

Anonadado el pecador por tanta grandeza y majestad, prorrumpe en la única exclamación que puede brotar de sus labios, para mover a compasión a la justicia divina y la víctima inocente cuyo sacrificio se conmemora:

¡Miserere!

La Junta Nacional y las Compañías Eléctricas

Habiéndose dirigido la Junta Nacional de Electricidad a las Compañías Eléctricas en nota relacionada con las tarifas de acuerdo con el contrato primitivo, que indica la relación de las monedas y teniendo como base la circulante en aquella fecha que correspondía al 2-15%, tomando la cantidad de vatios y no kilovatios como parece interpretarlo la Compañía, como unidad para el cobro instalación de medidores, el Apoderado de las empresas se dirigió a aquella, contestando de acuerdo la sugestión que hace de entablar conversaciones para el solucionamiento del problema, indicando la conveniencia de que las tales se verifiquen entre la Junta en Cuerpo o por Delegación en la que figure su Director, Lic. González Flores. Como ayer saliera del país el Doctor Salazar, aun cuando él informó que las conversaciones podrían llevarse con el Gerente Mr. Reed, es lo probable que para iniciarlas se espere al regreso del Doctor Salazar, quien por otra parte es posible que traiga más amplios poderes para tratar esas cuestiones.

Por todo ello, se considera que en no tardado podremos anunciar la solución de ese importante asunto. Por otra parte, la Junta aparentemente ha sido convencida de lo impracticable y oneroso que resultaría el aprovechamiento del sobrante de Tacaes.

Después de casi un siglo del descubrimiento de Neptuno, se acaba de descubrir otro planeta más grande que la Tierra

Cambridge.— El descubrimiento del noveno y mayor planeta del sistema solar por los astrónomos de Lovell Observatory, en Flagstaff, Ariz., ha sido anunciado por el profesor Harlow Shapley, director del Observatorio de Harvard, quien ha predicho también que el citado planeta, aun sin nombre, es probablemente más grande que la Tierra y menor que Neptuno.

Este descubrimiento, considerado por los astrónomos como uno de los más importantes desde el de Neptuno en 1846, ha sido posible por medio de las fotografías a través del nuevo y poderoso telescopio de 13 pulgadas «Triplet» que es el de más alcance en su clase.

Los planetas conocidos hasta hoy eran, en orden de su distancia desde el Sol, Mercurio, la Tierra, Marte, Júpiter, Saturno, Urano y Neptuno.

Mercurio se halla solamente a 28 566 000 millas del sol, mientras que Neptuno se calcula está a 5.769.000.000 de millas. La vuelta de Neptuno alrededor del Sol requiere ciento cincuenta y seis años.

Igual que Neptuno, el nuevo planeta es invisible a simple vista.

La Directiva de la Sociedad de Madres Católicas de Sion ruega por este medio a todas las señoras que pertenecen a esta entidad se sirvan concurrir a la misa de requiem que en sufragio del alma de su ex-Presidenta doña

Julia Lara v. de Pacheco

(q. d. D. g.)

se celebrará el martes venidero, a las 7 horas, en la capilla del Colegio de Sion.

San José, septiembre de 1930.

La romería de los Caballeros Marianos al Santuario Nacional

El domingo 14 de este mes irán en romería los Caballeros Marianos al Santuario Nacional de Nuestra Señora de los Angeles. Se viajará en tren especial, saliendo de esta ciudad a las 6 a. m. en punto. El desfile en Cartago se hará inmediatamente después de llegado el tren. En el Santuario se oirá Misa y luego se tomará el desayuno.

Quedan libres para palear en Cartago dos horas. El tren regresará a las 11 a. m. En la romería pueden participar los católicos que quieran.

Los tiquetes están a la venta en la Librería Lehmann, en la B. tica Vargas, y donde don Gustavo Rodríguez. Su valor: ₡ 2-50, incluido el café.

Quedarse a oscuras

no es agradable. A menudo sucede esto porque una conexión floja o mal hecha hace que se quemen los fusibles. Asegúrese de que su instalación eléctrica está en buen estado, para evitarse estos disgustos. Avísenos si necesita que la reparemos.

The Costa Rica Electric Light and Traction Co.

Los males tienen que curarse en su origen

Las plantas lo mismo que las personas necesitan de alimento bien equilibrado para estar sanas y robustas. Si las tierras de cultivar muestran poca actividad por las cosechas raquíticas, no pierda su tiempo buscando otras semillas, otra manera de asistir, podando y resemebrando. Si la tierra está cansada no tiene más que abonarla para mejorar cantidad y calidad del producto. Las sales nutritivas bien equilibradas están contenidas en el fertilizante completo concentrado

NITROPHOSKA, IG

Nitrogenado, fosfatado, potásico

Distribuidores-- F. REIMERS & Co.

Desde la Ciudad del Vaticano

Un ex-ayudante del Zar de Rusia ordenado de sacerdote

El domingo 6 de julio en la antigua iglesia de San Clemente, en Roma, ha sido ordenado de Sacerdote el Príncipe ruso Wolkonski, habiendo el Pontífice concedido por vía absolutamente de excepción una abreviación de los términos que deben mediar según las leyes canónicas entre la época de la colación de los órdenes menores y de la de los órdenes mayores y desde ésta a la ordenación sacerdotal.

La ceremonia se ha llevado a cabo con especial solemnidad y ha revestido un significado especial en este momento en que Rusia, desgarrada por la más feroz de las persecuciones religiosas, mira al Pontífice romano como al más fuerte vindicador del derecho de las conciencias.

El Príncipe, soldado, embajador y estudioso, desarrolla hace años una eficaz labor de propa-

ganda en pro de la unión de las Iglesias disidentes. Ha recibido la ordenación sacerdotal según el rito eslavo bizantino, de manos de Monseñor Cirilo Kurteff, Administrador Apostólico para los búlgaros de ese rito. Monseñor Kurteff, que había llegado con este fin a Roma desde Sofía, donde reside ordinariamente, es Obispo titular de Bruila. La ceremonia tuvo lugar en la Basílica de San Clemente, el santuario más querido de los eslavos en Roma, porque da testimonio del apostolado de los que hace más de mil años llevaban a aquellos pueblos la civilización y la fé: de los Santos Cirilo y Metodio. En la Basílica de San Clemente descansan las cenizas de San Cirilo, pues por largo tiempo la tradición ha atribuido a él el traslado a Roma de las reliquias de Clemente, el Pontífice muerto en el

desierto en el lejano Quesoneso. A este templo, por consiguiente, han mirado siempre los eslavos como a cuna de civilización cristiana, ya que los dos Santos son venerados por ellos, no sólo como sus primeros predicadores del Evangelio y autores de su rito, sino aún como padres de su cultura y de su literatura hasta el punto de que las letras de su primer alfabeto son llamadas «caracteres cirílicos». En la misma Basílica fué consagrado Obispo Monseñor Kurteff, quien el domingo ha procedido a la ordenación del Príncipe Wolkonski; Monseñor Kurteff está destinado a formar el primer centro de una jerarquía católica indígena en Bulgaria. También en San Clemente fué consagrado Obispo Monseñor Godjics, Obispo de Presov en Checoslovaquia, llamado a gobernar a los católicos de rito ruteno que pertenecen también a aquel tronco de los eslavos que fueron evangelizados por San Cirilo y San Metodio.

El Príncipe, que ha pasado al catolicismo durante la guerra mundial, tiene sesenta y dos años. Fue oficial de órdenes del Zar. Vive hace muchos años en Roma, tiene dos hijos y una hija, todos de religión ortodoxa que estaban presentes a la solemne ceremonia, y está viuda desde 1924. En Roma se ha doctorado en Filosofía y Teología, y por voluntad del Pontífice enseña eslavo antiguo en el Colegio Pontificio «Russicum».

Poco después de su ordenación el Príncipe ha sido recibido en audiencia por el Pontífice. El Príncipe desea, según se dice, recogerse al silencio y a la meditación, al menos por algún tiempo. El Pontífice, sin embargo, se aprovechará ampliamente de su labor programática de un desarrollo más amplio de la Comisión Pontificia «pro Rusia» concretado por él personalmente.

A. B.

PIANOS

de calidad superior

Lós mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

LA JAPONESA

Costado E. de la Iglesia de la Merced

Se trasladó 25 varas al sur de donde estaba

GRANDES REBAJAS

EN PARAGUAS Y SOMBRILLAS

Por selecto y numeroso grupo de amigos despedido, salió para Estados Unidos el doctor Salazar

En la mañana de ayer, como lo habíamos anunciado, partió rumbo a la gran nación norteamericana el doctor don Eduardo Salazar, Apoderado de las Compañías Eléctricas, quien lleva importantes gestiones a verificar con relación a los asuntos eléctricos en nuestra nación y que, dada sus facultades privilegiadas y su tacto resolutivo, han de coronar el buen éxito con beneficio directo de nuestros intereses comunales.

A la estación aérea estuvo a despedirle numeroso grupo de sus amistades, entre las que recordamos a los Licenciados

Luis Anderson y Raúl Gurdíán, Ingeniero don Chale Ross, los señores Reed, Russell y Lawrence y Aragón y Arrieta, director y altos empleados de las Cías., don Arturo García Solano, don Alfonso Quijano, Sra. de Reed, y muchas otras más

A las 9 y 30 minutos funcionó la hélice del potente aparato, haciéndose al aire minutos después, en medio de un revoloteo de pañuelos y manos de los que en tierra quedábamos.

Que el más lisonjero éxito corone las actividades del buen amigo y que pronto le tengamos entre nosotros.

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de CAMARAS FOTOGRAFICAS de las mejores marcas KODAK, ZEISS IKON y VOIGTLANDER. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos.

LIBRERIA ALSINA

Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Polvos Matricaria de la casa Ashton & Parsons (Londres)

Para la dentición de los niños y para el malestar ligero del estómago propio de la infancia, ACABA DE RECIBIR

Botica Vargas

APARTADO 716.

TELEFONO 2812.

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano dentista

Incorporado por examen en la Facultad de la República Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N°. 34.

Cuenta con todos los adelantos modernos:

Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X etc. etc. Escrupulosa asepsia.

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.-De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

El anuncio es la clave del éxito en todo negocio

Anunciar es vender

AVISO MUNICIPAL

La Municipalidad de este cantón, en sesión celebrada anoche, dispuso ordenar a los señores Agente Principal de Policía y Apoderado Municipales, que procedan sin demora al cobro extrajudicial y judicial de las deudas procedentes de servicios e impuestos; y a la Ingeniería Municipal, a la desconexión de las pajas de agua de los morosos; siendo entendido que los deudores que voluntariamente o en virtud de tales gestiones, cancelen sus cuentas en el curso de este mes, a partir de esta fecha, quedan exentos del pago de las multas correspondientes a los servicios.

San José, 3 de setiembre de 1930.

L. N. FOURNIER
Gobernador.

Primeras Comuniones, Iglesias

Venga al Estudio Arias (Sotillo) o telefonee al número 2437. Al Oeste del Parque Morazán

Nota de Administración

A los señores Agentes que tienen saldos en descubierto, rogámosles nos los remitan cuanto antes. Al mismo tiempo les encargamos hacernos sus liquidaciones cada mes, pues toda otra forma de pago en la práctica resulta perjudicial para el buen orden de las cuentas.

Como ha mejorado el aspecto de los contornos del Central

En sus deseos de colaborar por el progreso y mejor ornato local, los directores de las Compañías Eléctricas por iniciativa propia, dispusieron la desaparición de las posterías que rodeaban el Parque Central, previo el tendido de las redes aéreas, lo que ha dado por resultado un complemento perfecto al embellecimiento del sitio en buen contraste con las calles pavimentadas y la elegancia de los siembros. Solo resta, y en esto siempre amoldándonos a la costumbre usual que los de casa estorben, que Fomento ordene la extensión de las baldosas en el costado este; de tierra como está, resulta como el bombón chocolate en traje de gala.

El tráfico en los alrededores del Mercado

Ya no son solamente los días de mercado los que se denotan por un congestionamiento de tráfico carretero por los alrededores del edificio municipal de abastos, sino que en todo momento sucede, con perjuicio directo para los almacenistas establecidos en la vecindad y para el mismo público viandante.

Se ha presentado un memorial a la autoridad correspondiente con tal fin y es casi seguro que se les asigne lugar exclusivo de estacionamiento a los carreteros.

Maestras costura

Malla, crinol, croché todo número, hilos D.M.C. en colores, agujas para tejer, de metal y de hueso, lanas en ovillo y madejas, dedales etc.

Heredia. Tienda Benavides.

DATILES
PASAS
Almendras
Avellanas
HIGOS
BOQUERONES FRITOS
Ha recibido
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

Santorál

Sábado 6. — Santos Fausto y compañeros, márs.; Senio, mar.; Eleuterio, abad, y Zacarías, profeta menor.

SAN EUGENIO, Obispo y Confesor.

El año 457 falleció San Deogracias, obispo de Africa, y a los veinticuatro años de vacante fue elegido obispo de San Eugenio. Su virtud y celo por la fe dió tanta envidia a Cirilo, patriarca de la secta arriana, que persuadió al rey Hunerico que no convenía que Eugenio predicase la palabra evangélica en su Silla episcopal, ni que la oyese nadie vestido como los vándalos, para lo cual se ponían esbirros a la puerta de la iglesia, que prendían por la cabeza con garfios de hierro a las personas que con ropas vándalas iban al templo. El malvado Hunerico hizo apalear a los obispos católicos y después los desterró de su diócesis, tocando a San Eugenio ir a los desiertos de Trípoli. Hunerico, consumido de rabia porque no podía ver la ruina de los católicos, al paso que una horrible hambre desolaba el reino, arrojó las entrañas por la boca. Le sucedió Gustabundo, quien, más compasivo, restituyó a San Eugenio a su Silla, falleciendo éste el año 101.

Para Funerarias:

Acaban de llegar géneros para forrar cajas, bonitos y baratos.
Heredia. Tienda Benavides

Gratitud y devoción

Mis alabanzas y gracias infinitas a los Santos de mi devoción: en primer lugar, a Jesús Nazareno, San Rafael, San Jerónimo y demás por un favor recibido; librándome y concediéndome salir ileso de la amenaza que pesaba sobre mí. injustamente.

Dios Spmo. Juez es quien todo lo puede; premia la inocencia y por El, me encuentro libre de toda persecución.

J. Robles G.

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplanchada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

- Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



TIÑEN TODA CLASE DE TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

Renuncia el oficial mayor de las Comisiones

Habiendo vencido la licencia concedida, por uno y tres meses, al oficial mayor de las Comisiones Técnicas Municipales, Bolívar Sáenz, quien pasó a desempeñar otras funciones en el Cuerpo Legislativo, dimitió su cargo, quedando vacante desde luego, tal posición, que con carácter de interinidad sirve don Carlos Coronado.

Aún cuando varios postulantes ejercitan toda clase de actividades para hacerse de la misma, es lo posible que se nombre en firme al señor Coronado, quien en sus servicios ha merecido elogios por la puntualidad y orden.

Véndese casa muy céntrica
80 varas Oeste del Dr. Lius Paulino Jiménez y 200 varas cerca del Mercado, a precio reducido de su justo valor.

Informes en esta Oficina

Se cierra el tráfico parcialmente

En la avenida cuarta, intersecciones con las calles diez y doce sur, ha sido cerrado el tráfico con motivo de la gravedad del señor don Alejandro Castro Carrillo. Lo que nos ha llamado la atención es que teniendo permanentemente un policial en cada una de las esquinas, tranquilamente transitan por esa sección, —como si sus aparatos fueran silenciosos o alados,—los del tráfico, poniendo así de relieve el espíritu de rebelión que distingue a cuanto sujeto llega a calzar guantes de alguna autoridad, por ignorante espíritu de exhibición.

Ojalá cuando se haga una prerrogativa que traiga consigo una orden de respeto, se haga extensiva para todos, para no caer en el ridículo de la inconsciencia.

Le compramos, le vendemos o le cambiamos sellos usados de correos. Ofertas a G. V. C., apartado 1087 en San José.

CUAJANI JORDAN

La única medicina que cura el asma y la bronquitis aguda.

Nueva remes acaba de recibir

BOTICA VARGAS

Apartado 716 — Teléfono 2812

Jardinería "La Florida"

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y línea F. C. al Pacífico.
TRABAJOS ARTISTICOS = TEL. 2604

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los precios, especialmente coronas.—LLAME AL TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

Suscríbese a este diario

Anunciar es vender

Anuncie en este diario

NUEVA INDUSTRIA
de la
Gran Fábrica de Mosaicos
de
Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza

El Dr. Acosta Guzmán

Despacha en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.

Teléf. Habitación: 3585 — Oficina: 3160

Hélices de algodón para los aviones

Pittsburgo (SIPA).— Las tres hélices de micarta cuyas paletas con su vertiginoso giro transportaron al Comandante Kingsford-Smith y su tripulación en el gigantesco avión «Southern-Cros» por sobre el Atlántico, desde Irlanda hasta Long Island, Nueva York, fueron fabricadas de un material compuesto principalmente de algodón. Estas potentes paletas de hélice se hacen de lona ordinaria comprimida hasta formar un material compacto no corrosivo de resistencia metálica que aumenta considerablemente la seguridad de la máquina en su funcionamiento.

La información respecto al tipo de hélices empleado por el Comandante Kingsford-Smit en su memorable vuelo fué publicado por funcionarios de la Westinghouse Electric and Manufacturing Company, que creó y fa-

brica las hélices de micarta y que ha venido interesándose muchísimo en este vuelo trasatlántico.

Hablando sobre dichas hélices se expresó así el Comandante Kingsford Smit: «He venido usando estas hélices desde hace diez y ocho meses, y han demostrado ser excelentes para el aventurado vuelo. Les he hecho guarnecer los bordes con metal, lo cual ha aumentado mucho su eficiencia. Empleé el mismo tipo de hélice en mi vuelo de California a Australia hace dos años».

El procedimiento de fabricación de estas hélices es secreto; pero se sabe comunmente que la base del mismo es lona, dispuesta en capas impregnadas de ciertos ingredientes químicos y comprimida hasta formar un material de dureza de acero impermeable al agua y a la humedad.

El Juez para el match del domingo

Con indiscutible acierto, que ha sido recibido con beneplácito general en los círculos deportivos y de aficionados en general, las partes han nombrado para árbitro del match Fortuna-Alajuelense, al conocido sportman don Eduardo Garnier, quien por sus conocimientos, honorabilidad y rectitud, es prenda de eficiencia en el cargo.

Para salas

Buenas y bonitas alfombras de linoleum distintos tamaños; cortinas varias clases, persianas, visillos y gran surtido de preciosos adornos. Heredia. *Tienda Benavides*

Estas hélices, guarnecidas de bronce o latón, han resultado especialmente propias para hidroplanos por su resistencia a las salpicaduras.

Se dice que este nuevo tipo de hélice representa el más adelantado grado de ingeniería aeronáutica. Además de ser de gran eficiencia, cada paleta es un miembro separable del cubo. La boga del nuevo tipo de paletas, sin embargo, débese a su superior eficacia y estabilidad en el aire.

Por su extraordinaria resistencia a toda clase de humedad, estas hélices son de especial utilidad en la India y otros países tropicales, como lo han sido en las Filipinas, en la Zona del Canal de Panamá y otras dependencias tropicales de los Estados Unidos.

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Dolorosa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

Cuellos de papel en el Japón

Tokio.— Los japoneses hace mucho tiempo que emplean pañuelos de papel, los que arrojan después de haberlos usado. Actualmente se ha añadido al guardarropa masculino el cuello de papel al estilo occidental, y que sólo cuesta una cantidad equivalente a diez céntimos. El fabricante asegura que es imposible distinguir el cuello de papel del fabricado con el hilo más fino.

Para Zapateros

Lona color café y lona blanca. Bidanas, glaces negros y en colores. Impermeable, clase barata; oscuraria, raso superior, hi adillos, elásticos, botones, etc.

Heredia. *Tienda Benavides*.

Los funerales de ayer resultaron muy concurridos

A la hora anunciada de la mañana de ayer fueron trasladados los restos del benemérito desaparecido, don Manuel María Peralta, a la Metropolitana, donde fueron colocados en el regio catafalco al efecto alzado, verificándose solemnes honras fúnebres presididas por el señor Arzobispo Arquidiocesano, sano, con magnífico conjunto de voces y orquesta integrada por los mejores profesores del país. Estuvieron ellas muy concurridas por los miembros de los Altos Poderes, Cuerpo Diplomático y Consular y público en general. El cuerpo de cadetes, con la Banda Militar practicó los honores militares, y los colegios y escuelas en hermoso desfile desde la Casa Amarilla, significaron sus sentimientos. Pronunciaron discursos el Lic. don Octavio Beeche, por el Ejecutivo, don Carlos María Jiménez por el Legislativo y don Manuel Echeverría, por el Judicial, siendo todas las alocuciones bellas piezas de oratoria exaltada por el reconocimiento sincero a las virtudes y méritos del Patricio desaparecido.

En compacto desfile se dirigen los concurrentes hacia el Cementerio, sobre hermoso féretro los restos, y portando dos señoritas las condecoraciones valiosas que en su pecho luciera el extinto Diplomático. El Cuerpo de Banda y los cadetes, restando alguna lucidez al acto, hubieron de tomar diferente calle para no pasar frente a la casa del Lic. Castro Carrillo, que se halla en estado de gravedad. Desde la iniciación de los actos fúnebres, las salvas se sucedieron cada cinco minutos. En el Cementerio, por delegación de la comunidad cartaginesa, hizo uso de la palabra el Lic. don Arturo Volio, quien con galana frase, como sabe hacerlo siempre, puso de relieve las páginas honrosas de la vida de don Manuel María.

El auge de muchos comerciantes se debe en gran parte a la calidad de lo que venden y a la eficacia de sus anuncios, porque

Anunciar es vender

Los desechos en la Plaza de Artillería

Horroroso aspecto presenta la Plaza de Artillería con la cantidad de escombros y materiales herrumbrosos, que la Pavimentadora ha acumulado en ella. Siendo ese un lugar tan céntrico, que se ofrece a la vista de todo visitante, debiera ordenarse el retiro de ellos, por ornato y estética.

Damos traslado a quien corresponda.

Suscríbase a este diario

Cumpleaños

Mañana cumple años la señorita Evida Alfaro; 18 años hace que esta flor va perfumando el camino de su vida con el perfume de sus virtudes cristianas.

Muchas felicidades le deseamos para alegría de sus queridos padres y hermanitos.

J. L.

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina

Ha establecido sus oficinas provisional al costado de la Biblioteca Nacional

MAGNESURICO

Antiséptico intestinal para la Dispepsia, malas digestiones y acidez del estómago, con fermentos digestivos naturales.—Acaba de recibir

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

Nicolás Meza

DENTISTA

Especialidad en dentaduras económicas elegantes y fuertes

EXTRACCIONES SIN DOLOR

SI, DELE PARASITOIDES ZÚÑIGA.



Lo mejor para las lombrices

“Parasitoides Zúñiga”

Depósito: «Botica Tropical»

— Teléfono 2057 —

y en toda las farmacias

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA